

めのシステム開発、モーションキャプチャーなど最新の機器を活用した多彩な研究内容が発表された。3人は、夏油高原スキー場に何度も足を運んで設や地形を3D・CG作成。眼鏡形の専用の香さん、藤島貴大さん。

香さん、藤島貴大さんの3人は、夏油高原スキー場に何度も足を運んで施設や地形を3D・CGで作成。眼鏡形の専用のデ

21日は午前9時10分から同所で第11回東日本ブロック合同卒業研究発表会が開かれ、同校の3グループをはじめ、青森、

▽高橋ミニ工さん

85
和

賀町煤孫7の173

西和賀 あす演劇祭 稽古に活気 受け入れ事業「風呂美」もスタート

大学 生 事 業 入 け 受

演劇愛好大学生らを全
国から受け入れ、地域活
性化につなげる学生演劇
合宿事業が西和賀町で行
われている。学生たちは
は、22日午後1時から銀

河ホールで開催する「学生演劇祭2014」に向け、演劇用ホールに缶詰

学生やそのOBらが参加。町内の温泉旅館に宿泊しながら、同町上野々原町へ

した手拭いを販売している。23日の午前10時から正午までは、湯田小学校

インフルで
学級閉鎖

A group of students in a classroom setting. In the foreground, two students are prominent: one on the left wearing a dark turtleneck and dark pants, holding up a large sheet of paper; another on the right wearing a light-colored cardigan over a white shirt, gesturing with their hands. In the background, other students are visible, some wearing face masks. The room has large windows and fluorescent lighting.

りしている。一方、同町入
りした美術系大学生らが
製作したオリジナル手拭
いを販売しており、高齢
化率の高い町は若者の活
気であふれている。

品制作や稽古に励んでいい
る。

品を共同浴場・丑の湯に展示紹介。入浴客は子供たちの芸術に触れながら、一日限りの一味違つた入浴が楽しめる。

2 小中学校
県医療政策室に20日入った連絡によると、北上市内の2小中学校でインフルエンザによる学級閉鎖措置が取られる。



学生たち
学生演劇祭での上演に向け稽古に熱が入る



シルクスクリーンによるオリジナル手拭いをアピールする学生たち。町内の名勝・七ツ蓋の伝説からイメージした4種のデザインがあり、町内で販売している

藤根幼稚園の園児を 前に篠笛を響かせる

はうつとりと耳を傾け
いた。

て
前9時から同市北工業団
地5の36のしみず斎園